

PRECIO INTERNACIONAL PRODUCTOS LACTEOS (USDA)

		15-abr-22		29-abr-22		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	4.500	4.775	4.300	4.775	-2,2
	Oceanía	4.575	4.650	4.400	4.500	-3,5
	Sudamérica	3.925	4.225	3.900	4.350	1,2
LPE	Europa	5.650	5.975	5.225	5.975	-3,7
	Oceanía	4.300	4.550	4.000	4.325	-5,9
	Sudamérica	4.275	4.975	4.200	5.000	-0,5
Mantequilla	Europa	7.575	8.075	7.450	8.000	-1,3
	Oceanía	6.825	7.000	6.600	6.950	-2,0
Cheddar	Oceanía	6.150	6.550	6.150	6.275	-2,2
Suero polvo	Europa	1.575	1.850	1.475	1.800	-4,4

TIPO DE CAMBIO

Dólar observado (Banco Central)	15-abr-22	29-abr-22
	804,78	856,58

OCEANIA: Australia está viendo un aumento en el precio de la leche. Los aumentos en el precio son impulsados por la reducción de la producción y los fuertes precios internacionales en medio de la gestión de las inundaciones, la inflación y la escasez de mano de obra. En comparación con el año anterior, los precios mejorarían hasta un 16%. El precio en NZ está experimentando un poco de presión a la baja a medida que los mercados continúan dándose cuenta del impacto de los bloqueos por el Covid-19 en China, junto con los problemas económicos de Sri Lanka y la guerra en Ucrania. La producción de leche reportó su octavo mes consecutivo de disminución, cayendo un 1,9%.

EUROPA: La producción está creciendo estacionalmente, pero aún está por detrás del año pasado para muchos de los países. Fuentes de la industria informan que las entregas semanales en Alemania son ligeramente más altas que la semana pasada, pero más bajas que el año anterior. Se dice que el clima primaveral se ha extendido a Europa y se espera que promueva el crecimiento de los pastos, la comodidad de las vacas y la producción de leche. Algunos procesadores están aumentando sus pagos a los agricultores. Queda por ver si los precios más altos impulsarán a aumentar la producción. Los altos costos de mano de obra, alimento, vaquillas de reemplazo y los materiales de construcción para expansiones físicas pesan mucho en las decisiones de los agricultores de producir más.

SUDAMERICA: En algunas partes de América, los controles de leche han mejorado debido a la menor producción en áreas vecinas, los fuertes impulsos de exportación y los inventarios de componentes ajustados a nivel mundial. Con el aumento de los precios, los productores argentinos han respondido con tasas de producción fortalecidas en 2022, con la ayuda del clima. La producción brasileña todavía se encuentra en una situación similar a la de este año, ya que el clima y el aumento de los costos operativos / de alimentación continúan reduciendo la producción.

